



**20 Jahre Tante-Helene-Lädle
im Freilichtmuseum Beuren**

**FÖRDERVEREIN
FREILICHTMUSEUM
BEUREN**



Wir über uns

Wir betreiben das Lädle auf ehrenamtlicher Basis

- weil das Lädle ein außergewöhnlicher Arbeitsplatz ist
- weil der Austausch mit unseren Besuchern bereichernd ist
- weil die Arbeit hinter der Theke Freude macht

Unser Tante-Helene-Lädle



stammt aus Nürtingen und war dort von 1929 bis 1992 in Betrieb. Der Förderverein Freilicht-museum Beuren führt den nostalgischen Laden seit 1997 im Museumsdorf. Namensgeberin ist **Helene Schach**, die im Kolonialwarenladen Albert Schach von 1945 bis 1992 arbeitete.



Tante-Helene-Lädle
geöffnet in
der Saison
Dienstag-Samstag
12:30 – 17:30 Uhr
Sonn- und Feiertage
11:00 – 17:30 Uhr

Das Lädle befindet sich im Eingangsgebäude
des Freilichtmuseums Beuren. Ein Einkauf
ist unabhängig vom Museumsbesuch möglich.

Kontakt

Geschäftsstelle Förderverein Freilichtmuseum Beuren e.V.
In den Herbstwiesen, 72660 Beuren
info@foerderverein-freilichtmuseum-beuren.de
www.foerderverein-freilichtmuseum-beuren.de